



A STORY A LEGEND

## ABFAHRT ZU BERGAUF MIT CULTOUR

KÜNSTLER STARTEN IHRE REISE VON WIEN NACH SEEFELD

Wien, 11. Juni 2020. „Ab jetzt geht es bergauf mit Cultour“, verkündete Elisabeth Gürtler heute, Donnerstag, bei der Abfahrt mit dem Railjet 564 – auf Einladung der Tirol Werbung - am Wiener Hauptbahnhof. Mit ihr an Board: 20 Künstlerinnen und Künstler, die das Astoria Resort Seefeld in den kommenden Tagen zur Bühne machen und ein kräftiges kulturell-touristisches Zeichen setzen werden. „Eine neue Zeit beginnt, die wir vernünftig und mit Verantwortung gestalten wollen. In den nächsten Tagen wollen wir mit Natur, Kunst, Kultur und guter Luft die Freiheit genießen. Eines ist sicher: diese Reise wird unvergesslich.“  
Clemens Unterreiner

4 Stunden 14 Minuten dauert die Fahrt von Wien nach Innsbruck, vom Innsbrucker Hauptbahnhof sind es lediglich 26 Kilometer bis ins Astoria Resort Seefeld, das am Mittwoch, 10. Juni, wieder eröffnet hat. „Wir sind so gut wie voll und freuen uns, unseren Gästen ein sicheres wie angenehmes Wohlfühlambiente bieten zu können“; so die Gastgeberin.

Zum Wohlfühlambiente gehört für Künstler wie Gäste in den nächsten Tagen das künstlerische Programm, das Kammersänger Michael Schade zusammengestellt hat. Geboten werden Arien und Lieder, Konzerte, Lesungen und Dialoge. Bespielt wird das gesamte weitläufige Areal des Astoria Resort Seefeld – vom Badensee, über die Wiese bis zur Terrasse. „Diese Reise bedeutet sehr viel für uns. Sie ist eine phantastische Chance, Kultur mit Kulinarik und Hotellerie zu verbinden Kultur ist ein Lebensgefühl. Ich glaube, wir setzen heute auch ein Zeichen der Hoffnung“, freut sich Schade auf die Tage in Tirol.

---

ASTORIA RESORT \*\*\*\*\*

Geigenbühelstraße 185 | A-6100 Seefeld in Tirol, Österreich | Tel.: +43 (0) 5212 22 72-0 | Fax: DW-100 | hotel@astoria-seefeld.com  
[www.astoria-seefeld.com](http://www.astoria-seefeld.com) | facebook: @astoria.seefeld | instagram: @astoria\_seefeld #astoriamoments



Auch das Wohlfühlprogramm wird sich primär Outdoor abspielen: geplant sind E-Bike Touren, Wanderungen, Yoga und vieles mehr. „Die Künstler sollen sich – wie alle Gäste – vor allem wohlfühlen und das tun, was ihnen Freude bereitet und was sie jetzt brauchen“, so Elisabeth Gürtler.

Das Astoria Resort sowie der Ort Seefeld bieten all das, was Tourismusforscher als „neue Werte“ bezeichnen und was für die Menschen an Bedeutung gewinnt: Nachhaltigkeit, Regionalität, Sicherheit, bewusster Umgang mit Ressourcen. „Nach Seefeld reist man unkompliziert und einfach und hier findet man alles, was die neue Sommerfrische ausmacht: Ruhe, Natur, Genuss, Entschleunigung, Bewegung. Das Team des Astoria Resort tut zudem alles, damit die Gäste sich wohlfühlen. Wir wollen, dass unsere Gäste gesund und glücklich sind – dann sind wir es auch“, so Elisabeth Gürtler.

Die Künstlerinnen und Künstler der Bergauf Cultour Reise: Christian Ludwig Attersee, Ingrid Brugger, Sandra Cervik, Michael Dangl, Robert & Lynn Dornhelm, Herbert Föttinger, Xenia Hausner & Lothar Wesemann, Angelika Kirchschlager, Julian Rachlin & Sarah McElravy, Ildiko Raimondi, Michael Schade & Dee MacKee, Xaver Schwarzenberger & Birgit Hutter, Bo & Ingrid Skovhus, Daniel Serafin, Clemens Unterreiner.

Adresse: Geigenbühelstraße 185, 6100 Seefeld in Tirol, Austria, Tel: +43 5212 2272-0  
www.astoria-seefeld.com; Instagram: @astoria\_seefeld; Facebook: @astoria.seefeld; #astoriamoments

Pressekontakt:

ASTORIA RESORT \*\*\*\*\*<sup>S</sup>, Alexandra Lederer, [alederer@astoria-seefeld.com](mailto:alederer@astoria-seefeld.com)  
themata Content & Relations, Gertraud Auinger-Oberzaucher, [auinger-oberzaucher@themata.at](mailto:auinger-oberzaucher@themata.at)

---

ASTORIA RESORT \*\*\*\*\* | [www.astoria-seefeld.com](http://www.astoria-seefeld.com)

